

Depuis 2019, le programme CFM Indosuez Philanthropie accompagne des projets en faveur des enfants et des jeunes à Monaco ou en Région PACA. Ces projets sont portés par des associations reconnues pour leur professionnalisme et la pertinence de leurs actions; tout en impliquant les collaborateurs volontaires qui participent à la sélection des dossiers avant la décision du Comité décisionnel. Le champ d'intervention peut couvrir les domaines de la solidarité, de l'environnement, de la santé, de l'éducation ou de la culture.

CFM Indosuez Wealth

Siège social : 11 boulevard Albert 1^{er} BP 499, MC 98012 Monaco cedex Tél : +377 93 10 20 00 Fax : +377 93 10 23 50

www.cfm-indosuez.mc

Swift CFMOMCMX CFM Indosuez Wealth Banque Monégasque autorisée par Ordonnance Souveraine du 13 juillet 1922

Société anonyme monégasque au capital de EUR 34.953.000 RCI 56S00341



2023

G-ADDICTION

G-ADDICTION Jeunesse citagenne

Elle vise principalement à rassembler, fédérer, mettre en mouvement et faire des jeunes des acteurs de la société (citoyenneté, engagement, valeurs républicaines, prévention santé, lutte contre les addictions, sécurité routière, lutte contre le sexisme et les violences faites aux femmes, lutte contre le harcèlement, environnement et développement durable, égalité des chances, insertion professionnelle, sport, caritatif, solidarité, vie étudiante).

- Instructeur : Nora Chmiti
- Projet : Financement d'un Escape Game de lutte contre le harcèlement scolaire et le cyber-harcèlement

Le projet est d'organiser un Escape Game pour une population ciblée à Monaco afin de sensibiliser les jeunes à des sujets de société et créer des débats en profitant de cet environnement particulier. Après une première édition préventive sur les risques liés à la consommation de drogues et d'alcool, cette année c'est le thème de l'harcèlement qui est au cœur de cet Escape Game. Cette somme sera ainsi engagée pour financer la mise en place de cet Escape Game.

Notre contribution : 4 500 €

Fondation Lenval

FONDATION LENVAL - MENTON

La Fondation Lenval est une fondation reconnue d'utilité publique, ancrée dans la ville de Nice depuis 1888, qui assure la gestion d'un hôpital pour enfants et de plusieurs établissements sociaux et médico-

sociaux dans les Alpes Maritimes. Elle a pour mission de « recevoir tous les enfants, sans condition de ressources et sans distinction de culte ou de nationalité ». L'Institut Médico Educatif Bariquand Alphand à Menton, l'un des 8 établissements de la Fondation Lenval, accompagne environ 100 jeunes, âgés de 6 à 20 ans, en situation de handicap intellectuel ou d'autisme en internat ou semi internat.

- Instructeurs : Leila Rouah
- Projet : Financement de tablettes et d'ordinateurs portables
- Ce matériel serait un moyen de faciliter l'apprentissage d'enfants et d'adolescents vivant avec un handicap telle qu'une déficience intellectuelle, des troubles du spectre autistique ou des troubles psychiques en compensant les spécificités invalidantes de leur déficience. Il s'agirait d'un matériel individualisé répondant aux besoins spécifiques de l'institut.
- Notre contribution : 10 432 €



FONDATION LENVAL - NICE

La Fondation Lenval est une fondation reconnue d'utilité publique, ancrée dans la ville de Nice depuis 1888, qui assure la gestion d'un hôpital pour enfants et de plusieurs établissements sociaux et médico-

sociaux dans les Alpes Maritimes. Elle a pour mission de « recevoir tous les enfants, sans condition de ressources et sans distinction de culte ou de nationalité ».

- Instructeur : Clara Perelli
- Projet : Financement de 3 tableaux blancs interactifs

Ces tableaux permettraient de faciliter l'apprentissage (gain en temps, en efficacité, en concentration) mais aussi la confiance en soi (suscite l'envie d'aller au tableau). Le but étant de faire entrer les enfants au collège dans une optique d'inclusion scolaire et d'égalité des chances en comblant leur handicap via l'apprentissage.

Notre contribution : 11582 €





AFPJR - SAINT JEANNET

L'association a pour objet de créer et de gérer des établissements et services en faveur de personnes en difficulté et notamment celles en situation de handicap, dans l'esprit et les principes définis par le projet associatif de l'AFPJR. L'AFPJR accompagne aujourd'hui 604 enfants et adultes en situation de handicap au sein de ses 19 établissements répartis dans les Alpes-Maritimes.

Instructeur : François Valery

Projet : Financement pour créer un jardin méditerranéen expérimental

L'objectif est de sensibiliser et de responsabiliser les jeunes à la preservation de l'eau en développant des pratiques responsables et alternatives. La pédagogie sera axée sur l'expérimentation et l'étude des solutions mises en oeuvre. La somme de 10 000 euros sera engagée pour financer l'acquisition des végétaux et matériaux nécessaires pour la creation des jardins et des signalétiques.

Notre contribution : 10 000 €



LES APPRENTIS D'AUTEUIL- GRASSE

Le but de l'association est d'accompagner de jeunes adultes (16 à 25 ans) en marge du système à se réinsérer dans la vie professionnelle ou scolaire ainsi qu'à se reconstruire individuellement. Pour cela l'association mise sur trois axes au travers de son chantier éducatif les modules professionnels : (Cultures maraichères, Paysagisme, Second Œuvre, Restauration), les modules savoirs de base (Français, Mathématiques, Communication) ainsi que les modules Transversaux : Environnement social.

Instructeur : Ikram Azzizi

Projet : Financement du programme PRO'pulse - prépa d'apprentissage

Le dispositif Pro'pulse est un dispositif d'insertion pour les jeunes les plus vulnérables, pour définir et confirmer leur projet en apprentissage. Le but étant de retravailler des savoirs de base parfois oubliés et redonner du sens en les corrélant à des mises en situations professionnelles ; développer des compétences clés et des postures professionnelles, accompagner vers l'entreprise et poursuivre au-delà de la signature du contrat d'apprentissage pour sécuriser les parcours. Le but étant de financer les prestations d'accompagnement de ce dispositif.

Notre contribution : 12 824 €



LA FONDATION DE NICE

La Fondation a pour but d'accompagner les publics les plus vulnérables, en exerçant une action éducative et sociale auprès des enfants, des adolescents, des adultes et des familles. Leurs actions s'articulent autour de 3 secteurs d'activités : l'Accompagnement social et médico-social, l'accès à l'emploi et l'enfance et la jeunesse. Le projet concerne deux Maison d'Enfants à Caractère Social accueillant des jeunes de 14 à 21 ans.

Instructeurs : Christophe Attanasio et Ikram Azzizi

Projet : Lou Pantaï, un jardin pour mieux grandir et se nourrir



Le projet consiste en l'aménagement du nouveau jardin avec le nettoyage du terrain, l'irrigation et l'installation des serres. Ce projet permet également d'encadrer les jeunes au sein de ce jardin. L'objectif étant de pouvoir démarrer des activités et de cultiver des légumes de saisons dès septembre 2023. Le financement sera alloué à des équipements d'extérieurs et d'intérieurs, des prestations d'accompagnement ainsi que du matériel éducatif autour de l'environnement et du jardinage.

Notre contribution : 7 220 €

MEDITERRANEE 2000 - MONACO

L'objet de l'association est l'intégration dans la société et le soutien des personnes vivant avec le virus du VIH. Cependant, depuis de nombreuses années, son objet a évolué en intégrant également la sensibilisation des adolescents et jeunes adultes à des sujets de société comme les addictions diverses, le harcèlement et la sexualité.

- Instructeur : Christophe Attanasio
- Projet : Financement de « mallettes », matériel pédagogique « microplastiques »

Sensibiliser les jeunes à la problématique des microplastiques en Méditerranée en expliquant les impacts de la "fast fashion". Création et impression des mallettes pédagogiques, expérimentation auprès de 10 classes du département, échanges avec les enseignants, amélioration du contenu pédagogique en vue d'un essaimage de la mallette sur les prochaines années scolaires par le biais d'une convention de prêt.

Notre contribution : 10 127 €

2022



FACEO6 - NICE

Face06 : La Fédération des Associations et Corporations étudiantes des Alpes-Maritimes accompagne depuis plus de 20 ans les étudiants de notre territoire. 1ère organisation de jeunesse du département, elle œuvre pour l'accueil des étudiants dans la région, elle représente leurs droits auprès

du CROUS et dans les différents conseils des Universités et elle met en place diverses actions de sensibilisation. La FACE 06 comprend également un large volet social, avec la gestion d'une épicerie et d'un restaurant solidaires.

- Instructeur : Béatrice Boisson
- Projet : Financement de mobilier pour l'ouverture d'une épicerie solidaire

Le projet consiste à ouvrir une nouvelle épicerie sociale et solidaire à Nice, pour faire face à une demande croissante des étudiants azuréens en précarité. L'objectif est de leur fournir des produits à un prix abordable mais aussi de créer un lieu de vie et d'échanges entre étudiants. Dans le cadre d'un partenariat public-privé, cette somme sera engagée pour financer le mobilier du local. L'objectif est d'aller au-delà de l'épicerie classique, en incluant du matériel complémentaire (laverie, meubles pour vente en vrac) et des approvisionnements plus sains (producteurs locaux, produits bio).

Notre contribution : 10.000 €



LA FONDATION DE NICE

La Fondation a pour but d'accompagner les publics les plus vulnérables, en exerçant une action éducative et sociale auprès des enfants, des adolescents, des adultes et des familles. Leurs actions s'articulent autour de 3 secteurs d'activités : l'Accompagnement social et médico-social, l'accès à l'emploi et l'enfance et la jeunesse. Le projet concerne deux Maison d'Enfants à Caractère Social accueillant des jeunes de 14 à 21 ans.

Instructeur : Salomé Tremeau



Projet : Financement de matériel/équipement sportif

Cette somme a été engagée pour financer du matériel et équipement sportif pour les jeunes de deux MECS. Ce projet exprime un besoin réel de la part de ces jeunes en situation de précarité qui souhaitent avoir la possibilité de faire du sport de manière quotidienne avec du matériel adéquat et en bon état.

Notre contribution : 5200 €



FIGHT AIDS - MONACO

L'objet de l'association est l'intégration dans la société et le soutien des personnes vivant avec le virus du VIH. Cependant, depuis de nombreuses années, son objet a évolué en intégrant également la sensibilisation des adolescents et jeunes adultes à des sujets de société comme les addictions diverses, le harcèlement et la sexualité.

- Instructeur : Stéphane Mannino
- Projet : Financement d'un Escape Game de sensibilisation

Le projet est d'organiser pour une population ciblée à Monaco un Escape Game. La population retenue sera celle des classes de Seconde à Monaco soit un peu plus de 400 personnes. Le but est, durant cet Escape Game, de sensibiliser les jeunes à des sujets de société et créer des débats en profitant de cet environnement particulier. Cette somme sera engagée pour payer 4 séances d'Escape Game.

Notre contribution : 8000 €



Fondation Lenval FONDATION LENVAL - NICE FONDATION

La Fondation Lenval est une fondation reconnue d'utilité publique, ancrée dans la ville de Nice depuis 1888, qui assure la gestion d'un hôpital pour enfants et de plusieurs établissements sociaux et médico-

sociaux dans les Alpes Maritimes. Elle a pour mission de « recevoir tous les enfants, sans condition de ressources et sans distinction de culte ou de nationalité ». L'Institut Médico Educatif Bariquand Alphand à Menton, l'un des 8 établissements de la Fondation Lenval, accompagne environ 100 jeunes, âgés de 6 à 20 ans, en situation de handicap intellectuel ou d'autisme en internat ou semi internat.

- Instructeur : Eloise Roux
- Projet : Equipement d'un appartement dans le centre-ville de Menton pour des jeunes adultes en situation de handicap intellectuel

Le projet a pour but d'équiper un appartement dans le centre-ville de Menton, pour accueillir 4 à 6 de ces jeunes adultes dans le programme d'insertion professionnelle, afin de leur donner la possibilité d'apprendre à mener une vie d'adulte autonome, en dehors d'un contexte médical ou familial. L'objectif à 5 ans est d'avoir un à deux jeunes en capacité de vivre seul.

Notre contribution: 10.000 €



LES APPRENTIS D'AUTEUIL- GRASSE

Le but de l'association est d'accompagner de jeunes adultes (16 à 25 ans) en marge du système à se réinsérer dans la vie professionnelle ou scolaire ainsi qu'à se reconstruire individuellement. Pour cela l'association mise sur trois axes au travers de son chantier éducatif les modules professionnels : (Cultures maraichères, Paysagisme, Second Œuvre, Restauration), les modules savoirs de base (Français, Mathématiques, Communication) ainsi que les modules Transversaux : Environnement social.

- Instructeur : Christophe Attanasio
- Projet : Financement de matériel pour leurs ateliers pédagogiques (jardinage)



Ce matériel servira à l'amélioration de l'espace jardinage afin de protéger les cultures et surtout d'enseigner les mathématiques de manières ludique en travaillant la responsabilité individuelle. Les Ganivelles et les planches de bois permettent de faire de la géométrie et de donner un bout de potager à chacun

Notre contribution : 6635 ou 7000



ASDEA06 - NICE

L'ADSEA des Alpes Maritimes regroupe des personnes ayant pris conscience des difficultés d'adaptation familiale, sociale, scolaire et professionnelle qui se posent aux enfants, adolescents ou adultes défavorisés par un handicap d'origine sociale ou de type déficitaire. L'association a pour objet la mise en œuvre de tous moyens légaux et règlementaires propres à assurer l'épanouissement et l'intégration sociale des personnes qui lui sont confiées.

A ce titre, elle poursuit un objet à caractère exclusif d'assistance et de bienfaisance.

- Instructeur : Alexandra Feraud Adad
- Projet : Création d'un dispositif expérimental d'appui à l'inclusion professionnelle des jeunes en situation de handicap

Le projet consiste à créer un dispositif expérimental d'appui à l'inclusion professionnelle des jeunes en situation de handicap sur une période de 4 mois. Cette somme contribuera au financement de matériel spécifique, de prestations spécialisées (ergonomes...) et une partie du salaire du personnel recruté.

Notre contribution :

JEUNE J'ÉCOUTE JEUNE J'ECOUTE - MONACO

Jeune j'écoute a pour but de promouvoir et mettre en place les moyens les plus adaptés et les plus larges qui permettrons d'apporter une aide éducative et thérapeutique aux jeunes accueillis ; ainsi que d'entreprendre des réalisations à caractère social et/ou d'animation et des actions de prévention, d'insertion, de réinsertion et thérapeutiques.

- Instructeur : Gaëlle Calcagno
- Projet : Financement de mobilier pour ateliers créatifs

Le projet a pour finalité de mettre en valeur la créativité et l'imaginaire des adolescents, processus de création s'inscrivant dans le cadre de l'accueil et de suivi thérapeutique des jeunes écoutés et accompagnés au sein de l'association. Cette somme sera engagée pour financer l'achat d'un meuble « Bibliothèque » à destination de l'exposition des créations ainsi que d'une table extensible pour un usage optimal de l'espace de l'atelier où se déroulent les séances de création pour les enfants et adolescents accueillis dans le suivi thérapeutique.

2021



IMED BARIQUAND ALPHAN, ETABLISSEMENT PUBLIC SOCIAL ET MEDICO-SOCIAL - MONACO

L'IMED est un hébergement médicalisé pour enfants handicapés, l'éducation générale et les soins spécialisés. 50% des patients présentent des importants troubles autistiques. L'objectif est de les former et les éduquer pour qu'ils puissent pour certains avoir une vie professionnelle ou un projet de vie à leur sortie.

Instructeur : Alexandra Rahal



Projet : Rénover une salle de retrait

Ce projet consiste à créer un espace thérapeutique sécurisé afin de permettre repli et apaisement lors de phases de trouble intense du comportement. Cette salle d'apaisement permettra aux enfants/adolescents de se retirer dans un lieu isolé pour qu'ils se calment et évitent de se faire du mal ou faire du mal aux autres personnes. Nous avons financé le revêtement des murs et plafonds par l'équipement d'un matériau qui permet d'amortir les chocs. Ainsi qu'un hublot pour contrôler de l'extérieur.

Notre contribution : 10.000 €



L'ETABLISSEMENT ET SERVICE POUR ENFANTS ET ADOLESCENTS POLYHANDICAPES (EEAP HENRI GERMAIN) -NICF

L'EEAP accueille des enfants, des adolescents et des jeunes adultes polyhandicapés de 3 à 20 ans. L'établissement fonde ses valeurs sur la mise en œuvre d'un projet individualisé pour chaque enfant accueilli.

- Instructeur : Alexandra Rahal
- Projet : Financement des équipements de salle de bain pour les jeunes polyhandicapés de l'EEAP

Cette somme a été engagée pour participer au financement des équipements de salle de bain : Bain de douche avec chargeur, barre de maintien ainsi qu'un bloc batterie supplémentaire, lits électriques permettant d'allonger l'enfant. Le but étant d'optimiser la qualité de vie pour les enfants, ainsi que les soins prodigués, en leur offrant du confort.

Notre contribution : 10.000 €



FONDATION DE NICE- MAISON DE L'ENFANCE DE LA TRINITE (MET)

La Fondation se donne pour objectif de mener des actions en faveur des plus démunis en apportant des réponses aux situations de précarité et d'exclusion, selon des valeurs et des principes qui privilégient la dignité, le respect, la solidarité, les droits et les responsabilités de chaque personne accompagnée et la lutte contre la discrimination. Le projet concerne la Maison

de l'Enfance de la Trinité (MET) qui est une Maison d'Enfants à Caractère Social, pouvant accueillir 20 enfants garçons et filles âgés de 6 à 14 ans.

- Instructeur : Agathe Magnan
- Projet : Réaménagement d'une ludi-salle, pièce centrale de la Maison de l'Enfance, maison d'enfants à caractère social.

Le projet consiste à réaménager la ludi-salle, et plus précisément l'espace cuisine. Le réaménagement de la cuisine de la Ludi-salle est un atout important dans la vie de la Maison de l'Enfance. Polyvalente, elle sert à la fois de lieu de détente, mais aussi de lieu de socialisation et d'apprentissage entre autres dans le cadre d'ateliers de cuisine pour toutes les tranches d'âge d'enfants et adolescents de l'établissement.

Notre contribution : 10.000 €



LE CENTRE HOSPITALIER PRINCESSE GRACE-MONACO

Le Centre Hospitalier Princesse Grace (CHPG) est le seul établissement public hospitalier de la Principauté de Monaco. Le Centre Hospitalier Princesse Grace, au travers de son service psychiatrique, souhaite expérimenter dans un contexte de sortie de crise sanitaire, une action de santé publique auprès d'une population adolescente (13-21ans) en proie à une problématique de violence.

- Instructeur : Sylvana Borghèse
- Projet : Psycho boxe pour un autre "Poing-deux-vues"



Ce montant permet de couvrir les frais de formation pour un deuxième psycho boxeur afin de travailler en binôme avec les soignants conformément aux bonnes pratiques de la Psycho boxe et pouvoir élargir ces interventions au « grand public ».120 adolescents sont concernés, 20 d'entre eux seront choisis la première année par le corps médical et l'aide sociale à l'enfance.

Notre contribution : 8700 €



Cette institution reçoit des adultes, adolescents et enfants polyhandicapés dont la prise en charge relève de soins lourds en hôpital de jour ou en hospitalisation complète. Il s'agit essentiellement de patients avec de lourds handicaps âgés entre 3 mois et 21 ans.

- Instructeur : Laurence Dionigi
- Projet : Acquisition d'un porte fauteuil Vélo Plus 3

Ce montant permet l'acquisition d'un porte « fauteuil vélo plus 3 avec assistance électrique » tricycle adapté spécialement étudié pour transporter une personne utilisant n'importe quel type de fauteuil roulant en toute sécurité et ainsi découvrir les joies d'une pratique sportive « tout terrain ». L'enfant peut profiter pleinement des balades sans les contraintes liées à son transfert. L'assistance électrique permet au personnel soignant d'arpenter plus facilement les côtes.

Notre contribution : 11 300 €

2020



HANDI CHIENS- REGION SUD

L'association Handi'Chiens a pour mission d'éduquer et remettre gracieusement des chiens d'assistance à des enfants et adultes en situation de handicap ou souffrant de troubles psycho-comportementaux. Cette démarche permet d'aider au quotidien offrant une meilleure autonomie son bénéficiaire, tout en favorisant le lien social.

- Instructeur : Céline Lapaian
- Projet : Programme d'éducation et de remise de chiens d'assistance à des enfants et adultes en situation de handicap moteur ou souffrant de troubles psycho comportementaux.

La somme allouée correspond à l'achat de 5 chiots. Ces chiots seront ensuite éduqués afin de devenir chien d'assistance, destiné aux personnes à mobilité réduite ou chien d'éveil, destiné aux enfants atteints de troubles autistiques ou trisomiques.

Notre contribution : 7.500 €



HAPPY HAND - MONACO

Happy Hand a pour vocation de contribuer à bâtir un "handicap citoyen", c'est à dire favoriser l'inclusion sociale des personnes en situation de handicap. L'association est consciente que l'éventail des structures pouvant accueillir les personnes en situation de handicap est si réduit que leur admission reste rarement un choix. L'association a créé un lieu de vie « L'alterecho » à Cagnes Sur Mer. Ainsi qu'un centre de médiation équine destiné en premier lieu aux personnes en situation de handicap.

- Instructeur : Magali Dumoitier
- Projet : Financement de matériel d'équitation pour le centre de médiation équine situé à Cagnes Sur Mer.



L'objectif du centre de médiation équine étant de leur apporter un bien-être, d'améliorer leur autonomie, de stimuler leurs capacités cognitives, mais aussi de créer ou de recréer des liens sociaux. Le projet consiste au financement d'un lève personne et de sa rampe d'accès, équipements permettant à des enfants ou adultes ayant un handicap physique la monte en quasi autonomie sur un cheval.

Notre contribution : 8700 €



FONDATION LENVAL - POUPONNIERE LE PATIO A NICE

Le Patio de Nice accueille des enfants de 0 à 3 ans qui ne peuvent rester au sein de leurs familles. Certains sont accueillis provisoirement, d'autres ont été confiés par un juge, pupille de l'état ou encore en réquisition de placement. Des activités éducatives et d'éveil

sont organisées ainsi qu'un suivi médical et psychologique, pour soutenir le développement de l'enfant. Le but est aussi d'accompagner les familles d'accueil auxquelles sont confiés des enfants présentant des fragilités et dont la prise en charge peut s'avérer complexe.

- Instructeur : Patrick Rodrigues
- Projet : Achat d'équipements essentiels à la réfection de la kitchenette de la Pouponnière

Le projet correspond au financement d'équipements essentiels à la réfection de la kitchenette de la Pouponnière sociale, à savoir, un chariot chauffant, du mobilier adapté et ludique et une mini tonnelle.

Notre contribution : 10 000 €



SHE CAN HE CAN- MONACO

L'association encourage les hommes et les femmes à remettre en question les stéréotypes sexistes profondément ancrés, et à développer pleinement leurs potentiels. SheCanHecan met également en avant les réalisations et contributions des grands leaders féminins à travers l'histoire. L'objectif est d'encourager les femmes à assumer leurs rôles de leader.

- Instructeur : Laurence Dionigi
- Projet : Distribution des kits premières règles & ateliers participatifs

Le projet consiste à l'achat de 250 Kits premières règles afin de briser le tabou de la précarité menstruelle et le décrochage scolaire chez certaines jeunes filles, ainsi qu'à la mise en place d'ateliers participatifs au Collège Don Bosco le vendredi 3 décembre de 9h00 à 11h00.

Notre contribution : 5500 €



SOS VILLAGE D'ENFANTS - BESSES-SUR-ISSOLE

L'association œuvre pour les droits des enfants et des jeunes, en se donnant la mission de les protéger et les défendre. Mais aussi en les aidant à se développer et à dépasser des traumatismes en leur offrant un environnement et un cadre de vie favorable; rassurant et aimant. Ce village est le 17ème village enfants SOS de France et peut accueillir 50 enfants.

- Instructeur : Dominique Danière
- Projet : Favoriser l'épanouissement par le jeu en offrant une aire de jeu au Village de SOS de Besse-sur-Issole



Cette somme est engagée pour payer un toboggan, une double balançoire, un jeu ressort, une structure tour, pont de singe, mur d'escalade. Ce projet est encore en cours. En effet, le village d'enfants de Besse-sur-Issole a connu une année compliquée avec des difficultés liées à la fois à des cas d'enfants en grande souffrance et des difficultés de management (l'établissement a connu notamment des cas de Covid-19 longs dans ses équipes et des difficultés de recrutement/remplacement.

Notre contribution : 9. 535 €

2019



CLINIQUE LES CADRANS SOLAIRES - VENCE

Les Cadrans Solaires est une Clinique SSR pédiatrique à but non lucratif qui dépend de la Fondation Santé Etudiants de France. La Clinique œuvre pour le rétablissement des enfants victimes d'AVC ou de traumatismes ayant altérés les capacités de communication dont certaines sorties de coma.

- Instructeur : Mathieu Harivel
- Projet : Achat et mise en place du Logiciel Mind express, et de 5 tablettes

Le projet consiste à l'achat d'un logiciel facilitant la communication des enfants en déficience de communication dans le cadre de l'activité Médecine Physique et de Réadaptation de la Clinique (enfants victimes d'AVC ou polytraumatisés, traumatismes crâniens suite accidents par exemple) et de 5 tablettes.

Notre contribution : 7840 €



EPILOGUE-NICE

L'association a pour ambition l'éducation pour tous, la responsabilisation, et la transformation sociale. Le but est de lutter contre l'illettrisme en favorisant la pratique de la lecture et de l'écriture pour tous et par tout moyen (actions d'animations, d'informations, de formations et de création). Par ailleurs, l'association souhaite aussi favoriser l'insertion scolaire et sociale des enfants et de leurs familles.

Instructeur : Mathieu HarivelProjet : Kits mobiles de lecture

Le projet est de mettre en place des Kits mobiles de lecture pour une population d'enfants défavorisés fréquentant l'association : accueil de loisirs, bibliothèque, accompagnement scolaire et périscolaire.

Notre contribution : 4300 €



MONACO DISEASE POWER

L'objet de l'association est de porter assistance aux personnes souffrant de handicap mental et d'autisme, ainsi que leurs familles. En agissant directement auprès du public via deux structures créées : un centre aéré qui accueille des jeunes pour les périodes de fermeture des établissements spécialisés ou écoles; ainsi que deux maisons pour séjours de répits. Dans ce

cadre, l'association organise une fois par an des séjours culturels.

- Instructeur : Angélique Rossi
- Projet : Séjour culturel adapté dans le sud Tyrol Italien



Ce séjour dans le Tyrol Italien permet à un groupe de 6 adolescents et jeunes adultes avec autisme et handicap mental, accompagnés de 5 encadrants, de visiter une belle région de montagne, où l'on peut faire de nombreuses randonnées, de l'équitation, du vélo et différentes activités proposées par l'hôtel dont la piscine.

Notre contribution : 7 500 €



LES ENFANTS DE FRANKIE - MONACO

L'association œuvre depuis 1997 au bien-être des enfants malades, atteints de handicap ou en situation précaire par le biais d'activités culturelles et ludiques, visant à changer leur vision du quotidien et de leur apporter joie et partage. Ils réalisent également des projets qui visent à maintenir un lien social afin de lutter contre l'exclusion, la douleur, l'isolement et ainsi améliorer leur qualité de vie.

Instructeur : Virginie BernardProjet : Orque Sensoriel

Cette somme a été engagée pour payer la fabrication d'un Orgue Sensoriel et la formation des soignants. L'orgue Sensoriel est un dispositif qui permet à des enfants handicapés moteurs et mentaux de faire de la musique par eux-mêmes, au moyen de capteurs de gestes reliés à un environnement informatique. Capter toute forme de geste, tout signe d'expression gestuelle.

Notre contribution : 3536 €



FIGHT AIDS MONACO

Cette association se fixe comme mission d'informer, de prévenir, d'accompagner et de soutenir les personnes vivant avec le VIH (Virus de l'immunodéficience humaine). Ils proposent depuis quelques années des "séjours famille" pour favoriser l'autonomie et la qualité de vie de de familles où une ou plusieurs personnes sont atteintes du VIH.

Instructeur : Virginie Aubry

Projet : Séjour "Grandir avec le VIH, un avenir à construire"

Elever un enfant séropositif, en étant soi-même atteint du VIH présente des défis considérables. De plus, beaucoup ont vécu des situations de souffrance, détresse, violence, ou de rejet de la part de leurs familles. CFM Indosuez Philanthropie contribue au financement d'un séjour famille organisé à la Maison de Vie de Carpentras, pour 15 personnes sur une durée de 8 jours.

Notre contribution : 10 000 €



REVES- REGION SUD

Depuis 25 ans, l'association a pour souhait de réaliser les rêves d'enfants et adolescents atteints d'une pathologie considérée comme très grave d'un point de vue médical. L'association a déjà réalisé plus de 6000 rêves et mets en avant l'importance de ces initiatives.

Le moral est essentiel dans le combat d'une maladie, le but est d'offrir des instants uniques et porteurs d'espoir.

Instructeur : Béatrice Bordier

Projet : Financer les rêves d'enfants gravement maladies

Ce projet a permis la réalisation de plusieurs rêves d'enfants malades domiciliés ou soignés dans les Alpes-Maritimes, dont ceux de Daly 9 ans et Canelle, 18 ans. Daly, a ainsi pu découvrir le parc Disneyland Paris en famille. Canelle quant à elle est partie en



voyage en Argentine. CFM Indosuez Philanthropie a pris en charge les frais de déplacements pour l'enfant et son accompagnant, les frais de restauration, d'hébergement, ainsi qu'un cadeau un souvenir.

Notre contribution : 5000 €



SOS VILLAGES D'ENFANTS- MARSEILLE

L'association œuvre pour les droits des enfants et des jeunes, en se donnant la mission de les protéger et les défendre. Mais aussi en les aidant à se développer et à dépasser des traumatismes en leur offrant un environnement et un cadre de vie favorable; rassurant et aimant. Le village de Marseille est celui qui possède la plus grande capacité d'accueil.

Instructeur : Béatrice Bordier

Projet : Programme pour la réussite scolaire des enfants (Projet Pygmalion)

L'objectif est de permettre aux enfants accueillis dans le village d'enfants SOS de Marseille de cheminer vers la réussite scolaire. Plusieurs enfants de ce village sont en échec massif pour les apprentissages scolaires de base. Ce projet a permis à 11 jeunes en difficulté de se réconcilier avec l'apprentissage, en levant les blocages psychologiques face à l'école, et développer des compétences psychomotrices et cognitives. Des ateliers individuels spécialisés ont été mis en place pour soutenir et accompagner l'enfant dans ses devoirs. Ainsi que des ateliers de Yoga pour accompagner et développer les compétences psychomotrices et la concentration.

Notre contribution : 8832 €